
広報 奥出雲 6広報 奥出雲7

パ
ー
セ
ン
ト

 ８月４日、第４８回雲州そろばん珠算競技大会が町
民体育館で開催され、中四国や関西地方から２３３人
が参加しました。このうち、町内からも２３人の小中
学生が出場し、日頃の練習の成果を競い合いました。
 この大会は、珠算技術の向上と基礎学力の増進、雲
州そろばんを通じた地域振興を目的に毎年開催してい
ます。今年からは、種目別競技で予選が取り入れられ、
より緊張感のある大会となりました。
　競技は、小学校２年生以下、中学年、高学年、中学
生以上の４部門に分かれて、見取算や読み上げ算、フ
ラッシュ暗算などが行われました。

　８月26日、県庁において、道路の安全と愛
護等に特に顕著な功績のあった団体に県知事
から感謝状が伝達・贈呈され、本町からは大
馬木本郷自治会と小馬木上道路整備推進協議
会が表彰されました。
　大馬木本郷自治会は、県道玉湯吾妻山線の
草刈りや清掃など、約60年にわたって活動さ
れています。継続的な道路美化に貢献された
活動が評価され、国土交通大臣からの感謝状
が伝達されました。
　また、小馬木上道路整備推進協議会は、県
道奥出雲高野線の山手法面の草刈りや清掃な
どを長年にわたって取り組まれ、県知事から
感謝状が贈呈されました。

　医療関係の職業に興味を持っている横田高校生１０名が８月
５日、町立奥出雲病院で、看護師、介護福祉士、理学療法士な
どの職種について、実際の業務を体験しながら学びました。
　この職場体験は、将来の医療分野での人材確保や高校生の職
業教育支援、地域に開かれた病院づくりを目的に毎年行われて
います。
　病棟では、患者さんへの食事介助を行いコミュニケーション
の大切さを学んだり、新生児を実際にだっこしたり心臓の音を
聴いたりするなど貴重な体験をしました。
　参加した高校生からは「やっぱり看護の仕事は厳しさもあるけど、やりがいの方が大きいなぁ。」
「将来、医療関係の仕事に就きたいとは考えているが、具体的な職種は決めていないので、今日の体
験を参考に今後の進路に向けてじっくり考えたい。」などの感想がありました。

第90回記念陰陽ソフトテニス大会
　今年で90回目を迎えた陰陽ソフトテニス大会が、８月２日に横田
公園テニスコートで開催されました。
　記念大会の今回は、国内トップレベルで活躍するＮＴＴ西日本広
島の水澤選手と長江選手が特別招待選手として招かれました。
　広島県などから23チームが出場し、ＮＴＴ西日本／横田クラブ混
成チームが優勝しました＝写真上。

第50回陰陽少年剣道大会
　８月30日、毎年恒例となっている陰陽少年剣道大会が、町民体育
館で開催され、県内外から約250人の少年剣士が参加しました＝写
真下。
　奥出雲町からは14チームが参加し、小学校団体の部（女子）で三
成剣道クラブが優勝、三沢剣道スポーツ少年団が準優勝と大健闘で
した。
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スポーツで交流　陰陽大会

　町内の小中学校で英語指導や国際交流にあたられる、ＡＬＴのアマンダ・アルディトさんと
ベロニカ・ペレスさんの２人をお迎えしました。

　私の名前は、アマンダ・アルディトです。
　アメリカのコロラド州ブルームフィールド市郡から来ました。
　今回、初めて日本に来ました。
　趣味は、バレーボール、運動すること、ピアノです。
　奥出雲町のことを知ったり、学んだりしたいです。
　皆さんに会えることをわくわく楽しみにしています。
　どうぞよろしくお願いします。
◇主に仁多中学校区の学校勤務
　（仁多中、布勢小、三成小、亀嵩小、阿井小、三沢小）

２名のＡＬＴ（外国語指導助手）が着任しました２名のＡＬＴ（外国語指導助手）が着任しました

【仁多地域】

◆アマンダ・アルディト

　私の名前は、ベロニカ・ペレスです。
　アメリカのテキサス州サンアントニオ市から来ました。
　日本に来るのは、２回目です。
　趣味は、鍵編み、料理、読書です。
　奥出雲町の子どもたちの英語の手助けになりたいです。
　早く、奥出雲町の一員になりたいです。
　どうぞ、よろしくお願いします。
◇主に横田中学校区の学校勤務
　（横田中、高尾小、高田小、鳥上小、横田小、八川小、馬木小）

【横田地域】

◆ベロニカ・ペレス
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